

Son épouse Yolande **Borevius-Nicolas**, à Lausanne ;
Ses fils Jörgen **Borevius** et familles, en Suède ;
Greger **Borevius** et familles, en Suède ;
Son beau-fils Alexandre **Perazzini** et familles, à Pully ;
Sa belle-sœur Marie-Josée **Nicolas**, à Lausanne ;
Ainsi que les familles parentes, alliées et amies en Suisse et à l'étranger,
ont l'immense tristesse de faire part du décès de

Monsieur Alexander BOREVIUS

dit Sacha

qui s'est endormi, le 27 octobre 2014, dans sa 96e année.
Un recueillement aura lieu en la chapelle A du centre funéraire de Montoie,
à Lausanne, lundi 3 novembre à 14 h 30, suivi de l'inhumation au cimetière
du Bois-de-Vaux, à Lausanne.

Sacha repose au centre funéraire de Montoie.

Domicile de la famille : ch. des Trois-Rois 6, 1005 **Lausanne**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire-part